

PEMEX en la mira: clasificadoras

La estatal petrolera Petróleos Mexicanos [PEMEX] está cerca –de acuerdo a reporte fiel de Moody’s- a la banda entre “el grado de inversión y grado especulativo”.

Hace tres meses Moody’s cambió la perspectiva de la deuda de PEMEX a “negativa” desde “estable”, y lo hizo tras la reducción de otra agencia –Fitch- a la categoría de “basura”.

“Una baja en la calificación de A3 de México probablemente resultaría en una baja en la calificación de PEMEX”, añade la empresa sin dar mayor detalle.

El dato. Desde hace dos meses la gestión de Andrés López Obrador [AMLO] ha respaldado un plan de acción o de negocio de PEMEX cuyo objetivo principal es aliviar a ésta el gasto financiero.

Según economistas y firmas gestoras desde Ciudad de México, AMLO no cuenta con el favor de las clasificadoras de riesgo quien asumieron desde antes de la gestión de este político de centroizquierda una postura hostil contra él de acuerdo con reporte fiel de las firmas.

No obstante en las dos últimas semanas AMLO ha encontrado apoyo en empresarios privados.

Tras reunirse con el banquero Carlos Hank González para trazar estrategias de “bancarización” en México con las clases desfavorecidas, [AMLO se reunió con el presidente de FEMSA](#): José Antonio Fernández.

Esta reunión es considerada por economistas, bancos, fondos y firmas gestoras como el segundo gesto que denota una suerte de “voto de confianza” de la patronal empresarial mexicana después del espaldarazo de Carlos Hank González director del Grupo Financiero BANORTE de la semana pasada.